

Laborinformation 01/2023

Neuer labopart Laborstandort in Leipzig-Mölbis

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege, liebes Praxisteam,

vielen Dank für das Vertrauen, dass Sie uns während der letzten Jahre an unseren drei Laborstandorten in Elsterwerda, Chemnitz und Dresden entgegengebracht haben!

Das neue Jahr beginnt für uns mit einer positiven Mitteilung in eigener Sache:

Zum Jahresbeginn schließen sich Prof. Dr. med. Pietro Nenoff und Frau Dr. med. Constanze Krüger mit ihrem Labor für medizinische Mikrobiologie in Mölbis bei Leipzig unserer Partnerschaft an. Beide Kollegen haben das Labor während der letzten Jahre zu einem bundesweit beachteten Speziallabor für Mykologie und Mikrobiologie aufgebaut. Herr Prof. Nenoff, Facharzt für Laboratoriumsmedizin sowie für Haut- und Geschlechtskrankheiten, Allergologie und Andrologie, wird neuer Gesellschafter bei labopart. Frau Dr. Krüger, Fachärztin für Mikrobiologie, Virologie und Infektionsepidemiologie wird ebenfalls weiterhin bei labopart tätig sein. Wir freuen uns, in unseren neuen Partnern kompetente Kollegen gefunden zu haben, mit denen wir unsere Laborpartnerschaft gemeinsam fortführen und den neuen Laborstandort in Mölbis weiter entwickeln wollen.

In Zeiten, in denen eigenständige Praxen und Labore von immer größeren Verbänden vereinnahmt werden, ist es für uns besonders wichtig, das Labor in Leipzig-Mölbis in seiner bisherigen, inhabergeführten Form zu erhalten und damit die fachlichen und persönlichen Kontakte in und um Leipzig weiter auszubauen.

Das Labor in Leipzig-Mölbis ist in der Region Leipzig und bundesweit für niedergelassene Ärzte tätig. Neben dem vollständigen Spektrum der mikrobiologischen Labordiagnostik, ist es auf die modernste Diagnostik von Pilzkrankungen der Haut, Schleimhaut, Nägel und Haare spezialisiert. Das große methodische Spektrum umfasst den fluoreszenzoptischen und kulturellen Pilznachweis, sowie den molekularbiologischen Direktnachweis von Haut- und Nagelpilzen (Dermatophyten) mittels Polymerasekettenreaktion (PCR). Eine umfangreiche Sammlung mykologischer Fachinformationen finden Sie unter <https://www.mykologie-experten.de>.

Nach Abschluss der derzeit laufenden räumlichen Erweiterung des Labors werden wir auch an diesem Laborstandort das komplette Spektrum der klinisch-chemischen Basisdiagnostik etablieren und damit die Servicequalität und den lokalen Bezug insbesondere für unsere Einsender in der Region Leipzig-Halle weiter verbessern.

Wie bisher stehen wir Ihnen an allen Standorten unkompliziert für fachliche Fragen zur Verfügung. Fragen, Wünsche oder Anregungen können Sie selbstverständlich vertrauensvoll auch an unsere neuen Kollegen richten. Sie erreichen sie telefonisch 034347-50323, per Fax 034347-50123 oder per Mail p.nenoff@labopart.de, bzw. c.krueger@labopart.de.

Wir wünschen Ihnen und unseren neuen Kollegen ein zufriedenes und erfolgreiches neues Jahr und freuen uns auf die gemeinsame Zukunft.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne persönlich zur Verfügung,
Ihr Laborteam